
 

 

 梨風苑自治会ニュース 
 

各戸配布 

～定例会報告～ 

（２０１４年５月２５日開催 ２７名参加） 

 

１．地区別会員数の確認 

 前期から課題となっている地区別会員数のアンバランス（最大２倍）の是正に向け対象となる 

 ５地区、７地区、１０地区の副会長・地区委員が中心となり各々の地区の考えをまとめていただ 

 く事となりました。 

２．中央水路の暗渠化の件 

 市の河川下水道課に問い合わせましたが、今のところ実施予定はないとの事です。（市の南部の

水路の痛みが酷く優先順位を付けざるを得ない状況の様です。）当面はユスリカ駆除剤の散布回

数を増やし、水路両岸の除草を毎年実施する等の対策を採って行きます。 

３．ユスリカ駆除と中央水路両岸の除草について 

 市の環境保全課により中央水路（5/16）、東緑地沿い小水路（5/19）、梨風公園西側の小水路 

 （5／20）にユスリカ（幼虫）駆除剤を散布しました。今後は年４回（3.・５・７・９月）に 

 実施する予定。 

 中央水路両岸の除草は６月上旬に河川下水道課が行う予定です。 

４．倉庫扉の修繕 

 梨風公園内に設置されている防災及び子ども会のプレハブ倉庫の扉が壊れているので取替えを

考えています。小さな工事でもやってくださる工務店など、お知り合いのある方は会長まで 

 連絡お願いします。（市川市より費用の 2/3の補助金が受けられます） 

５．要援護者名簿 

 市川市高齢者支援課へ提出する登録申請書を昨年行った居住者調査票に基づき対象となる方々

に配布し記入して頂いた。現在のところ、既登録者１４名、新規登録者２３名、未回収者１名、

提出拒否１名となっている。情報は市役所・民生委員・自治会長が共有し「出来る限りの支援」

に活用する。この情報を他者へ流す事は無いので安心して登録して頂きたい。 

６．梨風苑内の防犯灯１０基を LED にします。（５月末～６月上旬） 

７．市の防災無線が非常に聞き取りにくいという意見がありましたので、担当部署へ申し入れを致

します。 

８．各地区委員は、市川市社会福祉協議会の年会費（300 円以上）を賛同頂ける方々から受領し、

次回の役員会時に持参して下さい。 

 

文責 石野田 祐子 

次回の役員定例会は６月２２日（日）午前 10 時からです。 

10 時 30 分から公園清掃を行います。（雨天中止） 

ご協力の程よろしくお願いいたします。（梨風公園集合） 

 


